

Antrag Nr. 10-O-15-0021
CDU-Fraktion

Betreff:

Beschilderung Kreuzungsbereich Golzenberg / Nordenstadter Str. (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beschilderung im Kreuzungsbereich Golzenberg / Nordenstadter Straße zu überprüfen und falls möglich, eine „abknickende Vorfahrt“ auszuschildern.

Begründung:

Die Verkehrssituation an dieser Stelle führte schon mehrfach zu unübersichtlichen und gefährlichen Situationen - auch für die im Kreuzungsbereich querenden Fußgänger - so dass eine deutlichere Beschilderung sinnvoll ist.

Wiesbaden, 21.08.2010

Falk
Fraktionssprecher